



Sanierung Schlossbrücke

Wichtige Bevölkerungsinformation

Sehr geehrte Verkehrsteilnehmer, sehr geehrte Bevölkerung und Anstösser von Zwingen

Die Schlossbrücke der Gemeinde Zwingen wird gemäss Gemeindeversammlungsschluss vom 21. Juni 2023 saniert.

Die Arbeiten für die Sanierung der Brücke, beginnen ab Montag, 05. August 2024 und dauern voraussichtlich bis Ende November 2024.

Der Baustellenbereich wird deshalb für jegliche Verkehrsteilnehmer (Autofahrer, Fussgänger, Fahrradfahrer, Roller etc.) gesperrt bleiben. Die signalisierte Umleitung ist zu befolgen.

Der Baustellenbereich darf weder befahren, begangen oder betreten werden. Bei Widerhandlung, wird jegliche Haftung abgelehnt. Zudem gilt ein absolutes Badeverbot im Uferbereich und 20 Meter ab Brücke (Baustelle) Fluss auf- und abwärts.

Alle an der Sanierung beteiligten Personen, werden bemüht sein, die Unannehmlichkeiten so gering wie möglich zu halten. Wir danken für Ihr Verständnis und die Rücksichtnahme für einen reibungslosen Projektablauf.

Bei Fragen zur Sanierung der Schlossbrücke, dürfen Sie sich gerne an Herrn Alain Chevrolet, ATB SA, Beratende Ingenieure SIA USIC, Laufen wenden:

Tel.: +41 (0) 61 761 17 85
Mobile: +41 (0)79 392 27 11
E-mail: alain.chevrolet@atb-sa.ch
Web: www.atb-sa.ch

Im Namen des Gemeinderats Zwingen